

Neun Motorradweltmeister kommen zur Retromotor

Neun Motorradweltmeister mit insgesamt 34 Titeln werden am Sonntag, 9. September 2012, auf dem „Circuit d’Au“ im Gewerbegebiet Au Ost in Tübingen zur „Retromotor 2012“ erwartet. Zudem wird die Solitude GmbH ihr zehnjähriges Bestehen feiern.

Der Italiener Giacomo Agostini, 15-facher Motorradweltmeister, wird auf der seltenen MV Agusta 350 mit Sechs-Zylindermotor zu erleben sein. Der sechsfache Weltmeister Jim Redman fährt eine Honda RC 163. Der Amerikaner Freddie Spencer und der Schweizer Luigi Taveri bringen je weitere drei WM-Titel mit. Die Deutschen Dieter Braun und Jon Ekerold haben jeder zwei Weltmeistertitel erreicht, die beiden Italiener Marco Lucchinelli und Mario Lega jeweils einen. Der neunte Weltmeister wird erst am Freitag vor der Veranstaltung beim WM-Endlauf für Elektromotorräder in Le Mans gekürt. Um den Titel kämpfen der amtierende Weltmeister Matthias Himmelmann und Rennamazone Katja Poensgen. Beide werden mit ihren Münch-Rennmaschinen bei der Retromotor einen Blick in die Zukunft geben.

Die Solitude GmbH war 2002 auf Anregung der Rennfahrer-Legende Hans Herrmann gegründet worden, um die Feier „100 Jahre Solitude-Rennen“ professionell auszurichten. Die auf PR und Veranstaltungsmanagement spezialisierte Agentur von Tobias Aichele baute in den vergangenen Jahren ihr Engagement im Bereich des Motorsport und der E-Mobilität aus. Zu den bisher spektakulärsten Projekten gehört die Elektrifizierung eines Jaguar E im Auftrag der Windreich AG zum 50. Geburtstag der Sportwagenikone sowie die Schaffung der Rahmenbedingungen für den Wiedereinstieg von Katja Poensgen in den Motorradsport. (ampnet/jri)